



Se han registrado tomas ilegales durante el último tiempo.

Fiscalía investigará tomas en el Cerro La Cruz

Tras una denuncia de Bienes Nacionales.

Luego de que se conocieran casos de tomas ilegales en el Cerro La Cruz de Antofagasta, la seremi de Bienes Nacionales, Pía Silva, anunció que esta semana ingresó una denuncia ante la Fiscalía Regional. La autoridad señaló que la situación constituye un delito de usurpación, por lo que están entregando toda la información recabada al Ministerio Público para que se inicie una investigación y sancionar a los responsables. "Al Ministerio de Bienes Nacionales le compete velar por el interés fiscal y la correcta administración del patrimonio", señaló la seremi.